
CENTÉSIMA VIGÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 18 (dezoito) dias do mês de Agosto de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no 

Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Centésima Terceira Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

Presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para a leitura dos documentos RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO, constando os seguintes PROJETOS: PLO nº 120/2015 - que altera a lei municipal nº 

4.027, de 22 de dezembro de 2014, que dispõe sobre a concessão de direito real de uso de terreno à Associação 

Cristã de Recuperação e Reintegração Social “Casa Beth Shalom – Casa de Paz”; PLO nº 121/2015 - que altera 

o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013, para adequar o exercício 

de 2016; PLO nº 122/2015 - que dispõe sobre a concessão de direito real de uso de bem imóvel ao Centro de 

Recuperação e Inserção do Adolescente para a recondução ao trabalho e à Educação – CRIARTE. Após, 

constou dos RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando dos seguintes PROJETOS: PLO nº 

123/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, que limita o número de alunos nas salas de aula do 

ensino fundamental e médio do município que têm matriculados alunos com necessidades especiais; PLO nº 

124/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, que proíbe a realização de queimadas na 

área urbana do município de Ibitinga e dá outras providências; PLO nº 125/2015 - de autoria do Vereador 

Gumercindo José Rossatto Bernardi, que dispõe sobre o controle de poluição atmosférica e dá outras 

providências. EMENDA nº 23/2015, de autoria da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, 

modificativa ao PLO nº 90/2015. PARECERES: nº 117/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça 

e Redação, favorável ao PDL nº 04/2015; nº 118/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PLO nº 90/2015; nº 119/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PLO nº 103/2015; nº 120/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PLO nº 110/2015. REQUERIMENTOS: nº 202/2015, de autoria do Vereador 

Gumercindo José Rossatto Bernardi, requerendo a retirada de tramitação do PLO nº 117/2015; nº 203/2015, de 

autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, solicitando informações à Prefeitura Municipal 

sobre o número de empresas abertas no município por meio do sistema de micro empreendedor individual 

(MEI); nº 204/2015 de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação do 

executivo municipal, sobre a possibilidade de fazer manutenção em um dos postes de iluminação existente na 

Praça da Bíblia, no Jardim São José; nº 205/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, requerendo informação do poder executivo sobre a possibilidade de instalar o braço de lâmpadas e 

luminária no poste localizado na Rua Esperança, defronte ao número 496, no Jardim Bela Vista; nº 206/2015, 

de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, requerendo informação ao executivo municipal a 

respeito da efetivação da Semana do Cigano de Ibitinga, prevista para o mês de agosto, conforme lei municipal 

nº 3583/2012; nº 207/2015, de autoria dos Vereadores Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira e Antônio 

Esmael Alves de Mira, requerendo informação junto a prefeitura municipal sobre previsão para implantação de 

nova área industrial e existência de empresas cadastradas à espera de doação de terrenos; nº 208/2015, de 

autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, requerendo a Presidência do Poder Legislativo de Ibitinga 

análise jurídica da Resolução nº 2664, de 14 de outubro de 2002; Resolução nº 3.099, de 10 de Julho de 2007; e 

Regimento Interno – Resolução nº 3.334, de 23 de Dezembro de 2008; nº 209/2015, de autoria dos Vereadores 

Valdecir de Traque, Osias Soares de Oliveira e Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, pedindo e informações 

referentes à 42ª FEBI; nº 210/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo informações 

sobre o terreno localizado na Rua José Claudino, nº 141, no Jardim Natália; nº 211/2015, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação junto a Secretaria Municipal de 

Esportes e Lazer sobre a previsão de reforma da quadra poliesportiva do Jardim do Bosque, inclusive com 

colocação de refletor de luz; nº 212/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, perguntando ao 

chefe do executivo municipal se existe ou não projeto para asfaltamento da Rua Coronel Joaquim a Camargo, 

na Vila Izolina; nº 213/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, questionando ao chefe do 

executivo municipal a respeito da quadra da Vila Izolina. INDICAÇÕES: nº 114/2015, de autoria do Vereador 

Gumercindo José Rossatto Bernardi, indicando ao senhor prefeito municipal que estude a possibilidade de criar 

projeto de lei que institua o fundo municipal do meio ambiente no município de Ibitinga e dá outras 

providências (envia cópia anexa de modelo de projeto criado nesta casa de leis); nº 115/2015, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, solicita do chefe do poder executivo que realize em conformidade com o 



setor competente, a limpeza da praça do Jardim Bela Vista Sul. MOÇÕES: nº 89/2015, de autoria do Vereador 

Guilherme de Souza Martins, de aplauso aos integrantes da Banda Rossis Acústico pela participação na 4ª 

edição do Planeta Rock - Concursos de Bandas, conquistando o 2º lugar na categoria interpretação; nº 90/2015, 

de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de aplauso ao Professor Sander Nelsino de 

Lacerda Cortelo, pelo exame de graduação e troca de faixa de taekwondo, realizado no dia 16 de agosto de 

2015, na Escola Iracema de Oliveira Carlos, Vila Izolina; nº 91/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da 

Silva, de aplauso ao senhor Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de Cultura pela realização do VI 

Encontro de Carros Antigos, que aconteceu no dia 16 de agosto de 2015, no Pavilhão Permanente de 

Exposições; nº 92/2015, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, de aplauso a Prefeitura Municipal pela 

entrega da construção do Espaço Antonio de Oliveira, no Jardim Eldorado, realizada no dia 14 de agosto de 

2015; nº 93/2015, de autoria dos Vereadores Antônio Esmael Alves de Mira e Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira, de apoio à campanha eu quero a TV Cultura Viva, menção a TV Cultura pela continuação do canal no 

ar; nº 94/2015, de autoria dos Senhores Vereadores, de congratulações e louvor às Paróquias de Ibitinga pelo 

despojamento durante a realização da Semana da Família 2015, encerrando esta com júbilo e bênçãos junto às 

nossas famílias. Constou dos RECEBIDOS DE DIVERSOS: Ofício SAAE nº 024/2015, encaminha balancete 

da receita e despesa do mês de agosto de 2015; - ofício nº 46/2015 - do Sindicato Rural de Ibitinga, solicitando 

apoio para continuidade do programa de patrulhamento denominado ronda rural. Neste momento o Presidente 

da Casa registrou a presença do aluno do Terceiro ano do Curso de Direito da Faculdade UNIARA, de 

Araraquara, André de Carvalho, realizando estagio de horas complementares da Faculdade, agradecendo a 

presença do mesmo. Em seguida passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA. 

REQUERIMENTOS: Nº 203/2015, solicitando informações à Prefeitura Municipal sobre o número de 

empresas abertas no município por meio do Sistema de Micro Empreendedor Individual (MEI). O Vereador 

Leopoldo, autor da propositura, explicou o que é o MEI e que os trabalhadores informais, o qual abrange tal 

sistema, são milhões, e que ajuda esses trabalhadores a saírem da informalidade, sendo que o município possui 

arrecadação sobre esse sistema, onde é importante saber qual o impacto econômico dessa arrecadação. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 204, requerendo informação do 

executivo municipal, sobre a possibilidade de fazer manutenção em um dos postes de iluminação existente na 

Praça da Bíblia, no Jardim São José, O Vereador Leopoldo, autor da propositura, justificou se solicitou tal 

manutenção, a qual foi realizada, mas que o problema voltou. O Requerimento foi aprovado por unanimidade 

dos votos dos presentes. Nº 205/2015, requerendo informação do poder executivo sobre a possibilidade de 

instalar o braço de lâmpadas e luminária no poste localizado na Rua Esperança, defronte ao número 496, no 

Jardim Bela Vista. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, justificou que a área é bastante escura, sendo 

que somente falta um braço de luz. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 

206/2015, requerendo informação ao executivo municipal a respeito da efetivação da Semana do Cigano de 

Ibitinga, prevista para o mês de agosto, conforme lei municipal nº 3.583/2012. O Vereador Mira, autor da 

propositura, justificou que a lei é de 2012 e deve ser cumprida e comparou ao encontro de carros antigos, que 

também é lei e, após dois anos sem sua realização, tal evento voltou. Sugeriu que no início do ano, a Secretaria 

de Cultura, elabore o calendário de eventos do ano todo, para que sejam realizados todos os eventos, 

principalmente os constantes no calendário do município.  O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 207/2015, requerendo informação junto a Prefeitura Municipal sobre previsão para 

implantação de nova área industrial e existência de empresas cadastradas à espera de doação de terrenos. O 

Vereador Leopoldo, um dos autores da propositura, disse que a implantação de nova área industrial é diminuir 

os efeitos da crise e caso haja nova crise é uma forma de incentivar o mercado futuro. Ressaltou a importância 

do bordado, mas que se houvesse outro ramo trabalhado no município seria interessante para nossa economia e 

que o Poder Público precisa colaborar tornando o cenário econômico favorável. Falou da estação de esgoto que 

quando de sua conclusão, a CETESB liberará a instalação de algumas empresas no município. Falou de 

atrativos e incentivos às empresas para virem para cá, constituindo em várias ações. O Vereador Valdecir de 

Traque aparteou, dizendo que havia área destinada à área industrial e que foram construídas casas populares e 

que áreas industriais são doadas aos grandes empresários, ao invés de favorecer os pequenos, auxiliando os 

pequenos do município. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 208/2015, 

requerendo a Presidência do Poder Legislativo de Ibitinga análise jurídica da Resolução nº 2664, de 14 de 

outubro de 2002; Resolução nº 3.99, de 10 de Julho de 2007; e Regimento Interno – Resolução nº 3.334, de 23 

de Dezembro de 2008. O Vereador Mira, autor da propositura, falou do seu trabalho quando Vereador, em 2002 

houve Resolução instituindo o Código de Ética e Decoro, alterada em 2007, por meio da Resolução nº 3.099, e 

que agora esses não se aplicam devido a reformulação do Regimento Interno, por isso, solicita manifestação 



jurídica. Disse também que com o Conselho de Ética e Decoro na Casa não haveria a necessidade de ficar 

abrindo comissões quando necessitasse. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 209/2015, pedindo e informações referentes à 42ª FEBI. O Vereador Valdecir, um dos 

propositores do requerimento, disse que sempre se discute o valor dos shows, os quais são altos e que as 

bilheterias e passaportes não sabem se há numeração e que o Vereador precisa fiscalizar para saber ao certo o 

quanto é arrecadado e sugeriu a terceirização dos shows. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 210/2015, requerendo informações sobre o terreno localizado na Rua José Claudino, nº 

141, no Jardim Natália. O Vereador Jean, autor da propositura, falou dos vizinhos do local que estão 

transtornados com a situação, por isso, pede informação. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 211/2015, requerendo informação junto a Secretaria Municipal de Esportes e Lazer 

sobre a previsão de reforma da quadra poliesportiva do Jardim do Bosque, inclusive com colocação de refletor 

de luz. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, falou que é a segunda vez que pede reforma para esta 

quadra e que em conversa com os frequentadores, esses disseram que fazem a pintura da quadra com recursos 

próprios. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 212/2015, perguntando ao 

chefe do executivo municipal se existe ou não projeto para asfaltamento da Rua Coronel Joaquim a Camargo, 

na Vila Izolina. O Vereador Osias, autor da propositura, ressaltou o número de requerimentos que vêm sendo 

apresentados, mas que são devido a necessidade de obter respostas. No caso deste pedido, tal via está bastante 

esburacada, e seus moradores perguntam sobre os serviços de recape, sendo que a resposta deste será levada aos 

mesmos. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 213/2015, questionando 

ao chefe do executivo municipal a respeito da quadra da Vila Izolina. O Vereador Osias, autor da propositura, 

falou que muitos foram as discussões sobre esse conjunto poliesportivo pela sua estrutura, a qual poderia ser 

melhor aproveitada, e que este assunto já foi bastante discutido e que o fechamento do portão até a realização 

de reforma, ajudaria na segurança do local. Lembrou de emenda apresentada pelo Vereador Leopoldo, no 

orçamento, a qual poderia ser usada para reforma dessa quadra e colocar alguém para cuidar da mesma. O 

Vereador Valdecir aparteou, para falar do banheiro da Vila Maria que foi aterrado. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÕES: Nº 89/2015, de aplauso aos integrantes da 

Banda Rossis Acústico pela participação na 4ª edição do Planeta Rock - Concursos de Bandas, conquistando o 

2º lugar na categoria interpretação. O Vereador Guilherme, autor da propositura, cumprimentou os integrantes 

pelo trabalho, falando da qualidade musical e de todo o esforço que fizeram para chegar nesta segunda 

colocação, levando o nome de Ibitinga para todo o Brasil. A moção foi aprovada por unanimidade dos votos 

dos presentes. Nº 90/2015, de aplauso ao Professor Sander Nelsino de Lacerda Cortelo, pelo exame de 

graduação e troca de faixa de taekwondo, realizado no dia 16 de agosto de 2015, na Escola Iracema de Oliveira 

Carlos, Vila Izolina. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, disse que o professor realiza trabalhos 

voluntários, junto às crianças mais simples do município e que com muito esforço e dedicação desempenha 

papel social. Lembrou que este é Cidadão Benemérito. A moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 91/2015, de aplauso ao senhor Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de Cultura pela 

realização do VI Encontro de Carros Antigos, que aconteceu no dia 16 de agosto de 2015, no Pavilhão 

Permanente de Exposições. O Vereado Jean, autor da propositura, cumprimentou o evento que atraiu muitas 

famílias e que vê como evento importante pela união que causou e que deseja que outros eventos nesse sentido 

sejam realizados no município, atraído às famílias. O Vereador Osias, aparteou, dizendo que não pode opinar 

sobre o evento porque não participou, mas registrou, devido a publicação na internet, um protesto de um 

expositor, o qual se mostrou indignado com os organizadores devido a segurança, não sendo unanimidade o 

contentamento com esse evento. O Vereador Valdecir, aparteou, dizendo que também não participou e que 

deseja que a Secretaria Municipal de Cultura respeitasse o Calendário Municipal de Eventos. O Vereador Osias 

aparteou, novamente, dizendo que não quis desqualificar a moção, apenas registrou a reclamação de uma única 

pessoa. A moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 92/2015, de aplauso a Prefeitura 

Municipal pela entrega da construção do Espaço Antonio de Oliveira, no Jardim Eldorado, realizada no dia 14 

de agosto de 2015. O Vereador Jean, autor da propositura, parabenizou a Prefeitura pelo trabalho obtido, 

através de convênio, os quais têm trazido à nossa cidade. Elogiou o espaço pela beleza e lazer que 

proporcionará. O Vereador Valdecir aparteou, dizendo que todos os bairros merecem atenção e que bairros 

mais simples estão abandonados. O Vereador Windson aparteou, dizendo que a Casa fez, juntamente, com a 

Prefeitura ilustre homenagem à Família Oliveira, ao popular “Nico”. A moção foi aprovada por unanimidade 

dos votos dos presentes. Nº 93/2015, de apoio à campanha eu quero a TV Cultura Viva, menção a TV Cultura 

pela continuação do canal no ar. O Vereador Leopoldo, um dos autores da propositura, expôs sua indignação 

sobre a falta de apoio financeiro ao canal cultura e ressaltou a importância desta, que segundo pesquisas, possui 



um dos melhores conteúdos do mundo, e citou programas, dizendo que este é patrimônio do Brasil. O Vereador 

Mira, também propositor da mesma, falou da dificuldade que o canal vem sofrendo com dificuldade financeira 

em se manter no ar e que houve demissões. Observou que durante as programações da TV Cultura, é entoado o 

Hino Nacional. Sugeriu que as demais Câmaras da região também façam essa moção em apoio a essa. A moção 

foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 94/2015, de Congratulações e Louvor às Paróquias 

de Ibitinga pelo despojamento durante a realização da Semana da Família 2015, encerrando esta com júbilo e 

bênçãos junto às nossas famílias. O Vereador Osias usou da palavra, dizendo que este presente no encerramento 

da Semana da Família, na Missa da Família, realizada pelas cinco Paróquias, e disse que devemos nos sentir 

orgulhosos pelos nossos Párocos, sendo momentos importantes que valorizam a família e lembrou da homilia 

onde foi citado que a educação dos filhos vem da união da família. A moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos dos presentes. Na sequência iniciou-se a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o 

Vereador Osias comentando sobre a Indicação de sua autoria sobre a limpeza da praça do bairro Bela Vista 

Sul, a pedido dos moradores do local. Falou que na Sessão de hoje foi apresentada uma Moção de Aplauso ao 

Senhor Prefeito pela entrega da construção do espaço no bairro Jardim Eldorado, mas acontece que a 

Administração também deve fazer a manutenção destas praças. Em algumas delas é necessário roçagem e 

limpeza, e isto não está sendo feito, inclusive já falou em tribuna anteriormente e sugeriu que o Senhor Prefeito 

montasse uma equipe para realização de manutenção destes espaços, para que as pessoas possam usufruir deles. 

Registrou sobre o problema de trânsito na Rua Cecília Casemiro de Amorim e a falta da placa de Pare, e o 

ofício em resposta do Senhor Secretário Municipal de Segurança Público diz que a situação está sendo 

analisada. O Vereador Gumercindo cumprimentou a todos e usou da tribuna para dizer sobre dois projetos de 

sua autoria apresentados na sessão de hoje, a respeito do controle da poluição atmosférica e a proibição de 

queimadas em áreas urbanas, e sugere que o Senhor Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente estudem com carinho sobre esses projetos, pois favorece a nossa população., principalmente crianças 

em questão de saúde. Dessa forma cumpre-se a legislação ambiental pertinente e mostra respeito aos munícipes, 

e que não seja apenas sancionado, mas colocado em prática, disse também que uma maneira de divulgação é o 

assunto às escolas, pois as crianças cobram de seus pais e esse é o melhor meio para levar esse trabalho adiante. 

Em seguida o Vereador Dr. Marcel cumprimentou a todos e começou falando sobre eventos que aconteceram 

neste último fim de semana em Ibitinga e que merecem destaque e que fará uma moção de repúdio ao 

Presidente da Cute por sua infeliz fala, e acha absurdo nenhum manifesto por parte do Partido dos 

Trabalhadores em que ouvem coisas bizarrices e ficam calados. Falou também que e notório a piora do poder 

aquisitivo da população e concorda que as praças precisam de manutenção, inclusive ficou contente de ver que 

alguns moradores preservam o patrimônio público e presenciou a cena de pessoas pegando lixo e até aguando a 

grama da praça. Parabenizou a Maçonaria pela realização da 4ª Festa Comida de Buteko, com a finalidade de 

arrecadação para ajudar pessoas carentes e para sua própria manutenção e aos párocos de nossa cidade pela 

realização da Semana da Família e pela belíssima missa de encerramento, o qual esteve presente, 

cumprimentando também o Clube Planalto que generosamente cedeu o espaço. Registrou a singela solenidade 

que reuniu autoridades como os juízes de direito da vara criminal Dr. Carlos Montes Neto e Dr. Roberto Raineri 

Simão que foi a doação da escritura da área da APAE para o atual Presidente Bino, onde inicialmente a 

Prefeitura propôs e esta Casa de Leis aprovou a doação, e a partir desta escritura definitiva, a Associação 

poderá solicitar verbas e emendas para melhoria do seu prédio. Para finalizar, disse que o recapeamento já foi 

iniciado em alguns bairros do município e que praças serão inauguradas a medida que forem ficando prontas, e 

que a população tenha consciência e preserve estas obras. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do 

intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Nesse momento iniciou-se a ORDEM DO DIA. Constaram 

REQUERIMENTOS de Vereadores, requerendo URGÊNCIA ESPECIAL E INCLUSÃO NA ORDEM DO 

DIA os seguintes Projetos: PLO Nº 77/2015, que autoriza o poder executivo municipal a doar terreno à 

Associação Filantrópica “Casa do Caminho” - Berçário Maria de Nazareth, e dá outras providências. O 

Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator 

especial do projeto o Vereador Mira. PLO Nº 120/2015, que altera a Lei Municipal nº 4.027, de 22 de dezembro 

de 2014, que dispõe sobre a concessão de direito real de uso de terreno à Associação Cristã de Recuperação e 

Reintegração Social “Casa Beth Shalom – Casa da Paz”. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo. 

PLO nº 122/2015, que dispõe sobre a concessão de direito real de uso de bem imóvel ao Centro de Recuperação 

e Inserção do Adolescente para a Recondução ao Trabalho e à Educação – “Projeto Vida” – CRIARTE. O 

Requerimento recebeu voto contrário do Vereador Osias e 9 votos favoráveis dos demais Vereadores, sendo 

aprovado. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Dr. Marcel. O Presidente da Sessão 



informou que estes projetos foram incluídos na Ordem do Dia. Neste momento o Presidente suspendeu a Sessão 

para emissão dos Pareceres. Retornando aos trabalhos da Sessão, com todos os Pareceres exarados, passou-se 

para a apreciação dos projetos.  PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 77/2015 – Executivo Municipal – 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 55/2015 – AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL A DOAR TERRENO À ASSOCIAÇÃO FILANTRÓPICA “CASA DO CAMINHO” – 

BERÇÁRIO MARIA DE NAZARETH, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Por constar Emendas no Parecer 

do Relator, estas foram votadas e aprovadas por unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Osias disse 

que esse projeto já estava tramitando nesta Casa e faltava apenas um documento que foi providenciado, o que 

justifica a inclusão desse projeto na Ordem do Dia, e disse ser merecida a doação do terreno para esta entidade. 

O Vereador Mira cumprimentou o trabalho da Comissão de Justiça e Redação que detectou as diferenças na 

descrição do perímetro, adequando o artigo com o título da propriedade que é a matrícula junto ao cartório de 

imóveis, como também a solicitação de avaliação das imobiliárias, que é uma exigência da Lei Orgânica 

Municipal, que diz que a doação deve ser precedida de avaliação. Cumprimentou também o trabalho de toda a 

equipe da entidade, e tanto o Poder Legislativo como o Executivo devem dar todo o apoio, porque estas 

entidades são o braço direito do Poder Público. O Vereador Dr. Marcel parabenizou a entidade e a iniciativa da 

Prefeitura, e que sempre será favorável aos projetos que são de grande valia ao município e progresso de nossa 

cidade. Em seguida o Projeto foi votado e aprovado, com as emendas aprovadas, por unanimidade dos votos 

dos presentes.  PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 120/2015 – Executivo Municipal – PROJETO DE LEI DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 107/2015 – QUE ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 4.027, DE 22 DE 

DEZEMBRO DE 2014, QUE DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO DE 

TERRENO À ASSOCIAÇÃO CRISTÃ DE RECUERAÇÃO E REINTEGRAÇÃO SOCIAL “CASA BETH 

SHALOM – CASA DE PAZ”. O Vereador Osias disse que a referida emenda é para corrigir uma falha que 

houve num projeto que foi votado em regime urgência nesta Casa, e em sua opinião disse que a Câmara 

descumpre por algumas vezes o Regimento Interno, e respeita a opinião de todos e quer ser respeitado de suas 

opiniões também. A Emenda foi votada e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador 

Gumercindo usou da palavra para esclarecer ao Vereador Osias que o projeto que concede o direito de uso de 

terreno da Casa Beth Shalom não foi votado em regime de urgência. Na realidade, o jurídico da Prefeitura 

analisou que houve a necessidade de colocar o Parágrafo único no Artigo 2º, que dispensa a concorrência 

pública, e disse que procurou o Senhor Prefeito para que pudesse agilizar o andamento do projeto e a entidade 

comece os trabalhos. O Vereador Osias aparteou cumprimentando o Vereador Gumercindo porque ele foi uma 

das pessoas que busca total apoio desta Casa a esta entidade. Na sequência o Projeto foi votado e aprovado, 

com a emenda aprovada, por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 

122/2015 – Executivo Municipal – PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL Nº 109/2015 – QUE 

DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE USO DE BEM IMÓVEL AO CENTRO DE 

RECUPERAÇÃO E INSERÇÃO DO ADOLESCENTE PARA A RECONDUÇÃO AO TRABALHO E À 

EDUCAÇÃO – “PROJETO VIDA” – CRIARTE. Constou Emenda no Parecer do Relator, que foi votada e 

aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida o Projeto foi votado, com a emenda aprovada, por 

unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento o Presidente solicitou da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação que elabore a Redação Final referente aos Projetos PLO Nº 77/2015, 120/2015 e 

122/2015, suspendendo a Sessão para esta finalidade, as quais retornando aos trabalhos as mesmas foram 

apresentadas, votas e aprovadas por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-

se então para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da palavra o Vereador Gumercindo que agradeceu os 

nobres Edis pela grandeza em aprovar estes projetos tão importantes, dizendo que foi fundamental a postura do 

Vereador Osias quando faz suas colocações, mas que conhece a linha correta que o Vereador sabe da grandeza 

do trabalho destas instituições. Finalizou parabenizando toda a Casa por compreender a importância que estas 

entidades possuem em nossa cidade. Em seguida usou da palavra o Vereador Dr. Marcel dizendo que se 

coloca no direito de discordar de algumas coisas que o Vereador Osias falou, pois do mesmo jeito que ele não 

concorda com suas posições, também tem o direito de discordar das deles, pois esta é uma Casa de Leis que 

respeita a opinião de todos, tanto é que o que prevalece é o voto da maioria e finalizou parabenizando o povo de 

Garanhuns que pediu desculpas ao Brasil pelo seu filho corrupto, Lula. Terminada a Explicação Pessoal, o 

Senhor Presidente registrou o Ofício nº 46/15, do Presidente Sindicato Rural de Ibitinga – Frauzio Ruiz 

Sanches, com referência a Ronda Rural, e comunicou que este mesmo ofício será encaminhado ao Senhor 

Prefeito Municipal, bem como também ao Senhor Secretário Municipal de Segurança Pública, para que deem o 

total apoio para que se consiga a volta da Ronda Rural. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que acontecerá no 



próximo dia 25 (vinte e cinco) de agosto de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada 

por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da 

Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor 

da Sessão. Sala das Sessões, 18 (dezoito) de agosto de 2015 (dois mil e quinze).///////////////////////////////////////////// 
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